

BUSCA IMPULSAR DESCARBONIZACIÓN EN SECTOR CONSTRUCCIÓN

“Construye Carbono Cero”: iniciativa pionera en la región

- Beneficiará a 50 emprendedores del sector construcción, mediante formación técnica y transferencia de conocimientos en eficiencia energética y reducción de emisiones.

TALCA. El proyecto de la Universidad de Talca, Corfo y Cipyce, que cuenta con el apoyo de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) “Construye Carbono Cero”, ya es una realidad, tras ser presentado por la casa de estudios con presencia de las autoridades involucradas, quienes destacaron que esto es una iniciativa pionera en la región, que busca entregar herramientas concretas a emprendedores para impulsar proyectos de negocio con enfoque sostenible y aportar a la descarbonización del sector construcción.

La directora regional de Corfo, Sara Ramírez, explicó que este “programa Viraliza Corfo”, ejecutado por la Universidad de Talca en conjunto con la Cámara Chilena de la Construcción... Beneficiará a 50 emprendedores del sector construcción, mediante formación técnica y transferencia de conocimientos en eficiencia energética y reducción de emisiones. El proyecto se enmarca en los ejes estratégicos de Corfo, para impulsar la sostenibilidad, la innovación y la transformación productiva, fortaleciendo la articulación de la triple hélice. La academia, el sector privado y el Estado, como base para una industria constructiva más limpia y competitiva.”

Miguel Ángel Arriagada, director de la Escuela de Ingeniería en Obras Civiles de la U Talca, en tanto, recalco que “este programa, representa una oportunidad concreta para transformar las buenas ideas en soluciones reales y sostenibles. Buscamos que esta formación no se quede solo en teoría, sino que se traduzca en emprendimientos con impacto. Queremos acompañar a quienes ya tienen una inquietud por emprender, pero que aún no han dado el salto, acercándolos a herramientas, redes y experiencias que les permitan conectar con las necesidades reales de la industria y avanzar hacia modelos de negocio que aporten valor y reduzcan la huella de carbono en el sector construcción”.



Este lanzamiento congregó a diversas autoridades regionales, representantes del sector público, privado y académico.

CCHC

Por su parte, el presidente de la Comisión de Sostenibilidad

de la Cámara Chilena de la Construcción Maule, Edison Salas, destacó la relevancia de

esta alianza, señalando que “es un verdadero orgullo ser parte de esta iniciativa, que entrega soluciones concretas a uno de los mayores desafíos de nuestro tiempo que es avanzar hacia una descarbonización justa del sector construcción”.

Asimismo, añadió que este programa se enmarca plenamente en la estrategia de sostenibilidad de la CChC, a través de su Compromiso PRO, que busca fortalecer la gestión responsable y la innovación entre sus empresas socias, fomentando prácticas que contribuyan a mitigar el cambio climático y generar empleo verde en la región.